
クマ情報・クマメールの確認に、ご留意を！
先のクマ出没対策に向けた、登下校の送り迎え等へのご対応、ありがとう

ございました。おかげさまで、事故や被害なく学校生活を送られています。
学区内でのクマの出没については今後も十分に考えられます。また、山間地、
市街地に関係なく出没している様子も見られます。どうか、学校からのクマ
メール等も含め、常日頃からの警戒をよろしく願いします。
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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

＜光陰矢の如し＞

令和３年も半年が過ぎ、今日から７月・・・
年（とし）を取ると月日の過ぎるスピードを速く感じるそうです。私もその一人です。子ど

もたちは、「楽しみなことが待ち遠しい」ということがたくさんあります。そのようなことも

稀になってきた私は、未来のことよりも過去のことを思うことが増えてきました。これと並行

して身体の衰え等も強く感じていますが、気持ちだけは元気でいたい、若々しくいたいと思い

ます。それを後押ししてくれるのが、子どもたちです。「校長先生、遊ぼー！」と校長室に迎

えに来ては、手を引いて私を体育館や外へ連れ出す子どもたち。たくさんの元気をもらってい

ます。

７月に入りました。梅雨の時期のために少し肌寒い日もありますが、着

実に真夏に向かっています。７月の登校日は１３日。前期前半のまとめに

なる大切な期間です。７月８日にはＰＴＡ参観が予定されています。４月

の参観は感染症の拡大により中止になりましたので、初めての参観日にな

ります。新しい生活様式を十分にご留意され、どうぞ、いらしてください。

プール清掃を行いました
昨日、４年生はプールサイド敷板の運搬・設置、５年

生は小プールの清掃、そして６年生は大プールの清掃を
行いました。３０度を超える暑い一日でしたが、冷たい

水しぶきを感じながら、
およそ１時間の作業を終
えました。保護者の皆様
もプール掃除の経験をお
持ちかと思いますが、こ
れが高学年の特権とも言
えるでしょう。一足お先
の夏を感じながら。
今後、満水になり、浄
化設備等の器械の点検が
合格すれば、いよいよス
タートです。お待たせし
ました。
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：秋田県小学生陸上競技交流大会に出場：
６月２７日に標記の大会があり、本校から７名が出場しました。久しぶりに３０度を超える

暑さになり、テントの下で黙っていても汗が流れる天候でした。

出場した７名は、佐々木崇教諭、熊木礼子教諭、今野和加子教諭の指導の下、力を蓄えてき

ました。その成果が十分に発揮できた大会でした。また、保護者の皆様には、大会当日はもち

ろんのこと、普段の練習時にもお迎え等をお願いしてきました。ご協力ありがとうございまし

た。
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